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●模擬授業「子供の思いを尊重する」「対話を大切にする」のそれぞれを受けて、「よさ」と「難しさ」について
グループでの意見交流。
＜よさ＞
・個性の伸長ができるところがよい。　・授業での子供の安心感が生まれるところが大切な点である。
・自己肯定感や意欲の高まりが見られる。
＜難しさ＞
・何をしたらよいか分からない児童もいるのではないか。　・持っている力の違いから会話が成立しないこと
も考えられる。（的外れなことも）　・対話の必要感を児童にもたせることが大変。　・1人の意見に引っ張られ
る可能性もある。

●ＣＳ委員から
・模擬授業に入り込めた。他のグループの意見も気になった。
・大人の立場で受けた授業。様々な児童がいるなと改めて考えた。
・意見をしっかりと言わない児童も増えているのではないか。
・先生方から課題が挙がった。大切な点である。

主な意見

次回の会議日程

７月１５日（金）18:00～

体育館

【協議事項】

【報告事項】

●区教委から「教育ビジョン２０２０」についての説明
　・杉並の教育の基本的な考え方が入っている。（特に子供たちの意見）
　・私たちが大切にしたい考え。　＊多くの方々と共有していきたい。
　・具体な点は、教育ビジョン推進計画を作成している。

【協議事項】

「子供たちの現状を踏まえた最近の授業の様子　～よさと難しさ～　」

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員１０名
出席者（委員）

学校支援本部１名、教員２０名、教育委員会３名

会議内容（次第順）

【報告事項】
１会長挨拶
２校長挨拶
※杉並区教育委員会より　「教育ビジョン２０２２について」

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和4年6月18日（土）　14時30分～15時30分

体育館

様式２


